



COMUNICADO DE PRENSA

La Asociación Pro-Cabalgata de Motril ha sido siempre un grupo de amigos inquietos, enamorados de su ciudad, que después de 53 años de servicio ininterrumpido ha anunciado hoy su decisión de no continuar realizando este desfile como cada 5 de enero. Fundada en 1971, la asociación ha sido responsable de organizar la emblemática Cabalgata de Reyes que ha llenado de alegría y emoción las calles de Motril durante más de medio siglo.

Desde sus humildes comienzos, siempre con la ilusión de brindar a todos los niños de la ciudad un día mágico y especial durante la llegada de los Reyes Magos, la Asociación Pro-Cabalgata de Reyes de Motril ha trabajado de manera incansable, incluso durante la pandemia, para que la tradición perdure y los niños continúen disfrutando del mejor de los eventos.

Sin embargo, después de todos estos años, la asociación ha tomado la difícil decisión de poner fin a esta actividad. Esta decisión ha sido motivada por los crecientes requisitos técnicos y la carga administrativa asociada a esta actividad, unido a la normativa vigente actual de todas las administraciones públicas, que exige una rigurosa justificación que nosotros siempre hemos cumplido, estando al corriente de todos nuestros compromisos contraídos.

Creemos que es el momento de dar paso a una nueva etapa, agradeciendo a todos aquellos que han apoyado y contribuido a lo largo de los años (Ayuntamiento, voluntarios, patrocinadores, colaboradores y, por supuesto, motrileños) a que esta cabalgata de uno de los eventos más esperados de la época navideña. Vuestro apoyo y cariño ha sido fundamental para la continuidad de este evento, cuyo legado esperamos que perdure en el corazón y la memoria de toda la ciudad.

Confiamos en que, aunque la asociación concluya sus actividades, Motril continuará celebrando esta tradición y engrandeciendo, cada año, nuestra Cabalgata de Reyes Magos para que siga iluminando los ojos de todos los niños y niñas durante, al menos, 53 años más.

Muchas gracias a todos.

Manuel Martín Muñoz.

Presidente

Motril, a 15 de abril de 2024

